



Distrito Escolar Independiente de la Academia Política de participación de padres y familias 2023-2024



Academy ISD cree que construir y mantener asociaciones entre estudiantes, padres, tutores, escuelas y miembros de la comunidad aumenta el rendimiento estudiantil. Las asociaciones ayudan a respaldar un programa educativo que honra la diversidad y al mismo tiempo mejora las habilidades académicas de los estudiantes. Los estudiantes participarán en oportunidades de aprendizaje superiores y relevantes que los prepararán para el éxito.

Comunicación

Creemos que la comunicación entre el hogar y la escuela es continua y significativa. Nos mantenemos en contacto con los padres, las familias y los miembros de la comunidad de varias maneras clave: sitio web de Academy ISD, cuentas de redes sociales de Academy ISD, folletos, marquesinas escolares, boletines informativos, llamadas telefónicas en vivo, llamadas telefónicas automatizadas y correos electrónicos. Los padres, familiares y miembros de la comunidad pueden comunicarse con los miembros del distrito mediante llamadas telefónicas, notas, cartas, correos electrónicos y en persona. Los materiales escritos se enviarán a casa tanto en inglés como en español. Si hay otro idioma al que es necesario traducir un artículo, háganoslo saber y haremos todo lo posible para asegurarnos de que lo hagamos por usted. Nuestro sitio web le permitirá traducir cualquier información publicada a cualquiera de los 107 idiomas diferentes. Recomendamos encarecidamente a los padres que se comuniquen con el maestro de su estudiante y/o con la escuela cuando tengan alguna inquietud para que podamos trabajar juntos por el bien del estudiante.

Aprendizaje para padres y familiares

Le ayudaremos a comprender los desafiantes estándares académicos de Texas, le brindaremos información sobre las evaluaciones STAAR y Academy ISD, le explicaremos cómo monitorear el progreso de su hijo y cómo trabajar con los maestros como un equipo para ayudar a su estudiante a tener éxito. Ofrecemos apoyo para ayudarlo mientras ayuda a su hijo en casa, incluido cómo mantenerse actualizado con estrategias de aprendizaje, materiales académicos y uso de tecnología. Para fomentar la participación y el compromiso de los padres, nos esforzamos por programar reuniones y clases clave en horarios y fechas flexibles.

Plan de mejora del distrito

El desarrollo del plan de mejora del distrito es un esfuerzo colaborativo. El personal de Academy ISD, los padres, la comunidad y los socios comerciales revisan los datos, discuten las necesidades y crean el plan. Si está interesado en desempeñar este cargo, comuníquese con Darla Nolen, superintendente adjunta de AISD, al 254-982-4304.

Política escrita de participación de padres y familias y evaluación del programa Título I

La revisión anual de nuestra Política de participación de padres y familias se realiza cada primavera. Las aportaciones de los padres, las familias y los miembros de la comunidad son muy apreciadas y bienvenidas. El Comité de Mejoramiento Educativo del Distrito (DEIC) de Academy ISD se reúne para discutir y realizar cambios en la política de participación de padres y familias para el próximo año escolar. La evaluación anual identificará barreras para una

mayor participación de los padres/familias en las actividades escolares, identificará necesidades para ayudar con el aprendizaje de sus hijos e identificará estrategias para apoyar interacciones exitosas entre la escuela y la familia. Los resultados de la evaluación anual se utilizarán para diseñar estrategias basadas en evidencia para una participación más efectiva de los padres. Las encuestas para padres enviadas a lo largo del año también se utilizarán como puntos de datos para impulsar la discusión y los esfuerzos de mejora para el siguiente año escolar. La política está publicada en el sitio web de Academy ISD en la sección Padres y estudiantes dentro de la página Actividad de participación de padres y familias. Si está interesado en formar parte del DEIC, llame al edificio administrativo de Academy ISD al 254-982-4304.

Oportunidades para voluntarios

El voluntariado es uno de los mayores regalos que los padres, familiares, estudiantes y miembros de la comunidad pueden brindar para apoyar a nuestras escuelas. El propósito de nuestra Academia Busy Bees es comunicar las necesidades del distrito con voluntarios en todos los campus. Nuestros voluntarios están abiertos a todos los padres, abuelos, tías y tíos por igual. Los voluntarios sirven para reforzar y enriquecer el proceso educativo. Comuníquese con el campus específico para conocer las oportunidades de voluntariado.

Concientización del personal

Nuestro personal recibe capacitación cada año escolar sobre el valor de las contribuciones de los padres y familiares en la escuela. Explicamos cómo acercarnos a los padres, construir vínculos y trabajar con ellos como socios iguales para garantizar que todos los estudiantes tengan éxito en su aprendizaje. Nuestro personal se mantiene actualizado sobre nuestros diversos programas para padres, su papel en la implementación y coordinación de los programas y cómo pueden fomentar la participación de los padres y las familias.

Las preguntas, inquietudes y/o comentarios pueden dirigirse a la Sra. Darla Nolen, superintendente adjunta de AISD, al 254-982-4304.